



## EL CABALLITO

### Batres dice que le va a contestar a la oposición

:::: Estamos en precampaña, pero la contienda electoral ya se pone calientita. Luego de que diputados panistas pidieron al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, sacar las manos del proceso electo-



ESPECIAL

Martí Batres

ral, toda vez que criticó que presuman la baja de la incidencia delictiva en Benito Juárez sólo como un logro del exalcalde **Santiago Taboada** cuando intervienen otras instituciones, don Martí arremetió y les advirtió que cada señalamiento que “no corresponda a la realidad” se los va a contestar. Mientras tanto, del lado del precandidato del PAN-PRI-PAN a la Jefatura

de Gobierno han puntualizado que la disminución de delitos y de la percepción de inseguridad es atribuible a la estrategia Blindar B.J. La seguridad será un tema central en la campaña electoral, nos refieren.

### PRD ya tiene candidata al Senado por la CDMX

:::: Nos platican que en el Consejo Político del PRD se definió una lista de candidatas que irán a competir por diversos cargos el próximo 2 de junio. En el caso de la Ciudad de México, nos adelantamos, avanzó la propuesta para que la expevemista y exfuncionaria de Miguel Hidalgo, **Alessandra Rojo de la Vega**, sea la abanderada del PRD, bajo el esquema de la alianza con el PAN-PRI, al Senado de la República por la Ciudad de México.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alessandra Rojo de la Vega

Así que veremos cómo se desarrolla la contienda, porque Morena ha apostado a su dupla **Omar García Harfuch** y **Ernestina Godoy** para pelear esos espacios.

### La candidatura de reelección de Tabe va tranquila

:::: Nos cuentan que las pláticas entre el PAN, PRI y PRD en la Miguel Hidalgo para impulsar la reelección de **Mauricio Tabe** van transcurriendo tranquilamente, a decir del propio alcalde. Nos detallan que el edil panista dijo que estas pláticas van avanzando de manera correcta, aunque dejó claro que no se distrae con asuntos electorales y que se mantendrá en su tarea en favor de las y los vecinos de la demarcación. Nos comentan que el continuar trabajando le permitirá a Don Mauricio seguir ganando adeptos para continuar en su cargo otros tres años, aunque la batalla será dura, pues tendrá enfrente a **Miguel Torruco**, el precandidato de Morena a la alcaldía, quien, nos aseguran, no es mal visto por la clase media.